

インターアクト部

金沢市のイベント「とむろ冬ランド」に

護美サポータースタッフとして参加しました👻

3Rの推進について啓発を行い、市民のさらなる意識向上と実践行動の定着を図ることを目的としたイベント「とむろ冬ランド」が2月11日（日）戸室リサイクルプラザで行われました。本校インターアクト部は金沢市環境局の「高校生護美サポーター」に団体登録し、行政・学校と共に3R推進活動を行っています。その活動のひとつである「とむろ冬ランド」にイベント運営補助スタッフとして参加しました。



業務内容は主に、総合受付や景品交換の補助、リユース輪投げやリサイクルつりなどのゲーム補助、お楽しみ抽せん会や地元町会による餅つきの補助を行いました。また、リサイクル工作や収集車見学など、リサイクルやゴミに関する催し物がたくさんあり、環境問題について学習することができました。様々な立場の方と直接触れ合う機会が少なくなっている中で、「とむろ冬ランド」は生徒にとって大変貴重な経験になったと思います。金沢市環境局の方からは、「部長さんが皆さんをしっかりと統率していただいたおかげでイベントも大成功となりました」と参加のお礼と感謝のお言葉を頂戴しました。3月に高校生護美サポーターとして一年間通しての活動報告会があります。一年の締めくくりとして自分を振り返り、今後の進路選択に活かして行ってほしいと思います。